
致：房屋及基礎建設委員會  

  何顯明主席 

要求盡快公佈更換舊式公屋鐵閘名單及時間表 

  我們多年來一直爭取全面更換公屋舊式鐵閘，經過多年的關注和爭取，房委

會終回應住戶訴求，宣佈在未來分階段落實更換鐵閘，我們對此表示歡迎。 

  房委會將於未來五年，為 101 條屋邨， 共 176,300 個公屋單位，分階段更

換鐵閘。但是措施沒有詳細公佈所涉及屋邨的具體資料及更換時間表。目前房委

會只交待長者及殘疾住戶會獲優先換閘，其他資料欠奉。我們促請房委會盡快公

佈相關資料，讓住戶減除困擾。 

  另一方面，新近落成的啟晴邨和德朗邨的公屋鐵閘，仍有不少住戶反映，新

鐵閘在安全設計方面仍有不足，我們建議房委會全面檢視新屋邨鐵閘的安全設計，

在將來全面更換鐵閘的設計上，廣泛聽取居民意見，讓居民得到更好的家居安全

保障。 
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